

BANCO POPULAR DOMINICANO, S.A. BANCO MÚLTIPLE

COMUNICADO DE PRENSA

Feller Rate ratifica en "AA+" la solvencia de Banco
Popular Dominicano y mantiene sus perspectivas en
"Estables".

Solvencia Perspectivas Abr. 2019 AA+ Estables Jul. 2019 AA+ Estables

Contacto: Carolina Tashiguano Ariza / carolina.tashiguano@feller-rate.com

SANTO DOMINGO, REPÚBLICA DOMINICANA - 11 DE JULIO DE 2019. Feller Rate ratificó en "AA+" la calificación de la solvencia y los depósitos a más de un año de Banco Popular Dominicano (Banco Popular). A la vez, mantuvo en "AA" sus bonos subordinados y en "Categoría 1+" sus depósitos a plazo hasta un año. Las perspectivas de la calificación son "Estables".

La calificación de Banco Popular Dominicano se fundamenta en un perfil de negocios, capacidad de generación y perfil de riesgos muy fuerte. A la vez, incorpora un fondeo y liquidez considerado como fuerte y un adecuado respaldo patrimonial.

La entidad es el principal banco múltiple privado del país, con presencia en todos los segmentos de negocios de la industria, lo que repercute en una cartera de colocaciones de tamaño relevante (\$299.726 millones a abril de 2019 en términos brutos) y en una sólida y creciente participación de mercado en términos de colocaciones y captaciones (30,3% y 27,2%, respectivamente).

El nuevo plan estratégico de Popular mantiene el foco en continuar presentando elevados indicadores de rentabilidad, a través de su importante participación de mercado, mayores avances en eficiencia operacional e incrementos en la preferencia y transacciones de sus clientes, todo lo anterior sustentado en una estrategia de transformación y liderazgo digital.

El banco presenta indicadores de rentabilidad elevados y superiores al promedio del sistema, con un resultado antes de impuestos sobre activos totales por sobre 2,3% en los últimos años. Esto se apoya en altos márgenes operacionales, derivados de una mayor proporción de colocaciones dentro del balance y una captación de recursos eficiente, atomizada y de bajo costo. A ello, se suma un gasto en provisiones en niveles bajos y estables, y avances en materia de eficiencia operacional. A abril de 2019, su utilidad antes de impuestos era de \$3.793 millones, equivalente al 36,7% de la industria relevante.

Desde 2016, las colocaciones del banco han crecido a tasas de dos dígitos, por sobre lo presentado por el sistema de bancos múltiples. A abril de 2019, el crecimiento interanual de la cartera de créditos fue de 13,5%, impulsado principalmente por una mayor actividad del segmento comercial. En este marco, la entidad tiene buenos indicadores de solvencia, holgados respecto a los límites normativos, favorecidos por la elevada capacidad de generación de resultados y la retención de éstos como capital y capital adicional pagado.

La gestión sólida y conservadora del riesgo de crédito, junto a un continuo monitoreo de las colocaciones, se reflejan en bajos niveles de cartera con problemas y una elevada cobertura de ésta. A abril de 2019, el indicador de cartera vencida sobre colocaciones brutas fue de 0,9%, mientras que su cobertura de provisiones se ubicó en 2,1 veces.

Acorde a la amplia presencia de negocios, Banco Popular tiene una de las estructuras de pasivos más diversificadas de la industria. A abril de 2019, el 19,6% y 41,5% de las obligaciones del banco correspondían a depósitos a la vista y a cuentas de ahorro respectivamente, factor que contribuye a la mantención de sus altos márgenes operacionales. En tanto, los depósitos a plazo y valores en circulación alcanzaron conjuntamente un 26,3%. En adición, su amplio acceso al mercado financiero y la gestión de liquidez, que incluye mediciones de ratios de Basilea III, derivan en una favorable posición de liquidez.

PERSPECTIVAS: ESTABLES

Banco Popular tiene un perfil de negocios y una capacidad de generación muy fuertes, derivado de una amplia escala y una importante presencia en diferentes segmentos, lo que repercute en diversificadas fuentes de ingresos y de financiamiento, y en una consolidada participación en el mercado dominicano.

Las perspectivas "Estables" reflejan la expectativa de Feller Rate de que la entidad continuará incrementando su actividad e implementando su estrategia sobre una base de riesgos controlados, con sanos indicadores de calidad de cartera, liquidez y solvencia.

www.feller-rate.com.do